

## Presse Nationale

### > Société



#### Ouattara inaugure à Man la statue et la rue Amadou Gon

En marge de sa rencontre avec les cadres, élus, femmes, jeunes, chefs traditionnels, religieux et de communautés de Man, le 18 octobre 2020, le Président Alassane Ouattara a procédé à l'inauguration de la statue du défunt Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly et de l'avenue qui porte son nom.



#### Dimbokro : les ministres Adama Coulibaly et Mamadou Touré offrent des véhicules aux chefs traditionnels

Comme promis le 10 octobre dernier, le délégué de la région du N'Zi de la Chambre des rois et des chefs traditionnels, Nanan N'Guessan Béingbin, et Nanan Konan Koffi Emmanuel chef de Ahua, un village de la commune de Dimbokro, ont reçu chacun un véhicule offert par le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Coulibaly, et le ministre de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des Jeunes, Mamadou Touré. La cérémonie de remise des deux véhicules s'est tenue le dimanche 18 octobre à la préfecture de Dimbokro.



#### Lutte contre le Vih Sida en Côte d'Ivoire : le gouvernement américain décaisse plus de 77 milliards de FCFA

120 millions de dollars américain, soit plus de 77 milliards de FCFA. C'est le soutien financier que le gouvernement américain apporte à la Côte d'Ivoire dans le cadre de la lutte contre le Vih Sida pour la Conférence des parties (Cop 20). L'annonce a été faite, le 7 octobre à Yamoussoukro, par la représentante du Pefpar, Dibola Konaté. Elle a salué tous les efforts consentis par le gouvernement dans la lutte contre la maladie.



#### Kouto et Boundiali : Bruno Koné pose les premières pierres d'un hôpital général et d'un Chr

Dans 15 à 16 mois, l'hôpital général de Kouto et le Centre hospitalier régional de Boundiali, région de la Bagoué, sortiront de terre. C'est l'assurance donnée les 12 et 13 octobre par les responsables de l'entreprise Nms infrastructure, structure britannique en charge de la mise en œuvre du projet, lors des cérémonies de pose des premières pierres présidées par le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Koné.

## A l'International

### > Economie

#### La Côte d'Ivoire, leader mondial de production d'anacarde, se lance dans la transformation



Il y a encore une vingtaine d'années, la Côte d'Ivoire comptait peu dans la filière anacarde, c'est aujourd'hui le premier producteur mondial de noix de cajou. Le pays s'est maintenant lancé dans la transformation. L'idée étant que l'anacarde ne subisse pas la même évolution que le cacao, dont le pays est également le premier producteur mondial depuis des années, selon Soumahoro Bangali, directeur du CITA, le Centre d'innovation et de technologies de l'anacarde. « Exactement, nous ne voulons plus rester cantonnés dans la production et limités à la petite section de la valeur ajoutée. C'est pour ça qu'en ce qui concerne l'anacarde, nous sommes allés vite et nous voulons mettre les outils qu'il faut, pour très vite monter dans la chaîne de valeurs ». La Côte d'Ivoire assure aujourd'hui au moins une première transformation de 100 000 tonnes de noix de cajou, soit 13% de sa production annuelle, qui est de 750 000 tonnes.

## Vu sur le Net

### > Politique



#### Présidentielle 2020 : une mission ministérielle de la CEDEAO échange avec Henri Konan Bédié et Affi N'Guessan au nom de l'opposition

Le Président du PDCI-RDA, Henri Konan Bédié et Pascal Affi N'Guessan du FPI ont au nom de toute l'opposition ivoirienne reçu en audience une mission ministérielle de la Communauté Economique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO) ce dimanche 18 octobre 2020 à Abidjan. "Nous avons échangé avec les deux candidats à la course présidentielle, les présidents Henri Konan Bédié et Pascal Affi N'Guessan. Nous leur avons demandé de préserver la paix sociale par le dialogue. Aucune crise ne peut-être résolue sans le dialogue. C'est pourquoi nous leur avons recommandé la voie du dialogue. À la fin de notre mission nous produirons un communiqué et vous en saurez plus", a déclaré la chef de la délégation ministérielle de la CEDEAO, Shirley Ayorkor Botchwey.



#### Rencontre partis politiques-gouvernement : les formations EDS, PDCI-RDA, FPI absentes

Le Premier Ministre Hamed Bakayoko a souhaité rencontrer les partis politiques ivoiriens dans la matinée du samedi 17 octobre 2020 à la Primature. Mais cette rencontre s'est tenue en l'absence de nombreuses formations politiques du pays. Notamment le FPI, le PDCI-RDA, EDS, URD, LMP, UDPCI. Ces partis politiques membres des plateformes politiques de l'opposition politique ivoirienne avaient déjà signifié la veille vendredi 16 octobre au cours d'une conférence de presse qu'ils ne participeraient pas à la rencontre.



#### Hamed Bakayoko à l'opposition ivoirienne : "Je les invite à reprendre leur place. Le gouvernement est prêt à discuter. Je les invite à revenir à la raison"

Le Premier Ministre, Hamed Bakayoko, a appelé ce samedi 17 octobre 2020, les partis de l'opposition à revenir dans la joute politique, au processus électoral. « Je les invite à cesser et à retirer leurs mots d'ordre de boycott qui se traduisent par des actes de violence », a dit Hamed Bakayoko qui était en face de représentants des partis politiques, lors d'une rencontre à la Primature. Pour le Chef du gouvernement, à partir du moment où des représentants de partis politiques ont fait actes de candidature et ont élaboré un projet de développement, il est évident qu'ils adhèrent au processus électoral. Il espère ainsi que les candidats qui appellent au boycott reviendront à de meilleurs sentiments.

### > Economie



#### Hydraulique/ Projet Eau pour tous : la population de Gbèbouto connectée au réseau d'eau

Le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba, effectue, depuis le jeudi 15 octobre 2020, une tournée de vérification de la disponibilité de l'eau dans les différents ménages et d'assurance du bon état d'avancement des travaux dans les sous quartiers concernés par le projet d'Amélioration des performances techniques et financières du secteur de l'eau potable (APTF). Cette tournée a pris fin ce samedi 17 octobre par une fête populaire que les populations de Gbèbouto, l'un des sous-quartiers d'Attecoubé, ont réservé au ministre Laurent Tchagba et sa délégation. Cinq mois en arrière, Gbèbouto était confronté à un véritable manque d'eau qui parfois amenait les jeunes et les femmes à descendre dans les rues pour réclamer de l'eau.

### > Société



#### Trafic illicite : la gendarmerie saisit un important lot de médicaments prohibés à Bouaké

Le chef de la cellule anti-drogue de la 3<sup>e</sup> légion de la gendarmerie de Bouaké, capitaine Ambeu Bouaffon et ses éléments ont découvert, mercredi, dans une maison inachevée située derrière la cité Cidit sur la route menant à Diabo, un important lot de médicaments contrefaits et périmés issus de la contrebande. Ayant

reçu la nouvelle concernant cette grosse saisie, Braman Koné, procureur de la République près le tribunal de première instance de Bouaké, s'est rendu dans les locaux de la cellule anti-drogue de la 3<sup>e</sup> légion de la gendarmerie pour féliciter et encourager les hommes du capitaine Ambeu Bouaffon.

KOAO?COM  
Kooi l'Info au cœur de l'Afrique

## COVID-19 : Face à l'évolution de la pandémie, le ministère des Transports maintient les mesures édictées à l'aéroport

Face à l'évolution de la pandémie à travers le monde, le ministère des Transports rappelle aux compagnies de transport aérien, aux usagers ainsi qu'à tous les services publics et privés exerçant sur les plateformes aéroportuaires ivoiriennes, que conformément aux décisions du Conseil des ministres du 05 août 2020 que tout voyageur au départ et à destination de la Côte d'Ivoire doit se munir d'une attestation de test négatif à la COVID-19 dont le prélèvement date de moins de 07 jours. Le ministère précise que les voyageurs au départ, à l'arrivée et en transit en Côte d'Ivoire sont soumis au renseignement d'un formulaire de Déclaration de Déplacement par Voie Aérienne (DDVA). Ce formulaire est disponible en ligne, via l'adresse : [deplacement-aerien.gouv.ci](http://deplacement-aerien.gouv.ci)

### > Culture

@BIDI@N.NET  
Bien + qu'un portail

## Projet TNT : le ministre Sidi Touré promet une couverture nationale d'ici à la fin du 1er trimestre 2021

Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Touré, a rassuré les populations que le gouvernement mettra tout en œuvre pour la mise en œuvre effective du projet de la Télévision Numérique de Terre (TNT), d'ici à fin 2021. C'était le mardi 13 octobre 2020, à l'occasion d'un petit-déjeuner-débat, à Abidjan-Plateau. A cette occasion, le ministre a rappelé que tout est mis en œuvre pour atteindre cet objectif. « Selon le planning établi, tous ces travaux sont prévus s'achever dans le premier trimestre de 2021. Et respecter dans le même temps, le planning d'extinction du signal analogique », a dit le ministre Sidi Touré. Le porte-parole du gouvernement a fait noter que plus de la moitié du travail a été accompli.

### Agence de Presse

### > Economie



## Un pont moderne vient mettre fin à l'isolement de Sokouraba Folon pendant les saisons pluvieuses

Les préjudices inhérents à l'enclavement du village de Sokouraba Folon, dans le département de Minigan, du fait des crues du fleuve Baoulé pendant les saisons pluvieuses, ne sont plus qu'un lointain souvenir pour les populations qui disposent désormais d'un pont moderne, mis en service officiellement, le samedi 17 octobre 2020. Le nouveau pont de Sokouraba, de type métallique Unibrige avec des appuis en béton, et d'une longueur de 102,60 mètres. Il relie le village à la route A7, Odienné-Samatigoula - Tienko-frontière du Mali, en cours de bitumage. Il est financé par l'Agence française de développement (AFD), au compte du Contrat de désendettement et de développement (C2D), pour un montant de 2,5 milliards FCFA.

### > Société



## Le général Apalo Touré recommande la paix et la cohésion sociale à Bongouanou

Le commandant supérieur de la gendarmerie, le général Alexandre Apalo Touré, a recommandé la paix et la cohésion sociale, à Bongouanou, dimanche 18 octobre 2020, lors de différentes rencontres qu'il a eues avec les populations locales à la suite d'affrontements survenus, vendredi et samedi, entre deux camps de jeunes. Le général Touré leur a demandé d'œuvrer quotidiennement pour le maintien de la paix et la cohésion sociale, afin d'éviter tout dérapage dont l'issue n'arrange pas la population de Bongouanou. "Le feu fait toujours plus de dégâts à l'endroit où on l'allume. N'acceptez pas qu'on arrive à un niveau que je ne vous souhaite pas de vivre", a-t-il conseillé, prévenant que "nous disposons de tous les moyens pour imposer l'ordre, mais je ne souhaite pas que nos parents de Bongouanou vivent ces moments".

MINISTÈRE DES TRANSPORTS  
**DÉCLARATION DE DÉPLACEMENT PAR VOIE AÉRIENNE (DDVA) COVID-19**  
Accédez au formulaire sur [www.deplacement-aerien.gouv.ci](http://www.deplacement-aerien.gouv.ci)

  
Centre d'Information et de  
Communication Gouvernementale  
CÔTE D'IVOIRE

Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

